



CONCLUSION: EN LOS PROCESOS DE SALUD HAY QUE SEGUIR UNA SERIE DE PASOS E INSTRUCCIONES PARA QUE LA INFORMACION QUE SE MANIPULA SEA VERIDICA A NIVEL MUNDIAL Y SIEMPRE SE OBTENGA LOS MISMOS RESULTADOS DE LO QUE SE INVESTIGA.

UNA PERSONA QUE RECIBI ATENCIONES SIEMPRE DEBE SER LA ADECUADA PARA SER UN SISTEMA CON LAS MEJORES ATENCIONES HACIA EL CLIENTE, EL MANEJO DE LA INFORMACION SIEMPRE SEA MANEJADO CON ESTRICTA PRIVACIDAD DENTRO DEL SISTEMA.

PARA QUE TODO FUNCIONE A LA PERFECCION EN EL INTERIOR Y FUERA DEL SISTEMA HAY QUE SIEMPRE TOMAR EN CUENTA LOS MEJORES INDICADORES PARA QUE NO HAYA ERRORES Y SEA UN SISTEMA SIEMPRE DE CALIDAD Y DE MEJOR CALIDAD HACIA LOS CLIENTES.

EL PACIENTE SIEMPRE DEBE TENER EN CLARO LA ATENCION QUE SE LE BRINDA ES PARA SENTIRSE BIEN EN SU SALUD Y RECIBA EL MEJOR TRATAMIENTO PARA SU PRONTO ALIVIO Y MOJORIA Y OBETERNER UN RESULTADO DE SALUD FIABLE.

EN EL SISTEMA DE SALUD NO DEBE HABER RIESGOS DEL QUE PACIENTE SE SIENTA EMPEORADO Y EN RIESGO DE PERDER LA VIDA POR NO TENER UNA METODOLOGIA DE CALIDAD Y LOS INDICADORES QUE SON PARTE DE LA CALIDAD DE LA SALUD, PERO NO PUEDE SER CONSIDERADO SIEMPRE VIABLE, LAS CONDICIONES INTERNAS Y EXTERNAS PUEDEN SUFRIR CAMBIOS.

EL PERSONAL CON MAS EXPERIENCIA EN EL MANEJO DE LOS INDICADORES SIEMPRE DEBEN SER CONSIDERADOS PARA LOS CAMBIOS DEL SITEMA INTERNOS Y EXTERNOS.